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Uma árvore, localizada na 
avenida Professor Roberto Fra-
de Monte, será retirada na ma-
nhã desta sexta-feira, 03 de fe-
vereiro. Após análise a equipe da 
secretaria municipal de Meio Am-
biente constatou que a árvore da 
espécie Paineira da Índia, e tem 
aproximadamente 13 metros de 
altura, está morta e com o tronco 
todo comprometido, colocando 
em risco pessoas e veículos que 
transitam pelo local. Durante a 
retirada a equipe da secretaria 
de Ordem Pública irá interditar o 
trânsito na via, sentido faculdade.

Árvore de 13 
metros na 

Avenida Professor 
Roberto Frade 
Monte oferece 

risco de queda e 
será retirada

Prefeita Paula Lemos e secretários municipais 
visitam obras da Escola Estadual do Nadir Kenan

Na última sexta-feira, 27 
de janeiro, a prefeita da Es-
tância Turística de Barretos, 
Paula Lemos, realizou visi-
tas técnicas aos canteiros de 
obras da escola estadual que 
está sendo construída no bair-
ro Nadir Kenan e das 31 ca-
sas que a Companhia de De-
senvolvimento Habitacional 
e Urbano do Estado de São 
Paulo (CDHU) está erguendo 
em parceria com a prefeitura.

A nova unidade escolar es-
tadual será erguida ao lado do 
Centro Social Urbano (CSU), 
na Rua Zaiden Geraige, esqui-
na com a Avenida João Cava-
lini, no bairro Nadir Kenan, e 
terá capacidade para atender até 
280 alunos em tempo integral.

A nova escola terá 
2.689,07 metros quadrados 
de área construída e vai aten-
der crianças e adolescentes 
da região sul da cidade. Na 
construção serão investidos 
R$ 9.229.578,34. Ela contará 
com seis salas administrati-
vas, para diretores, secreta-
rias, almoxarifado e professo-
res, sete salas de aulas, salas 
de preparo, laboratório de in-
formática, química, biologia, 
matemática e leitura, além de 
cozinha, copa, despensa, de-
pósito, cantina, cinco sanitá-
rios, dois vestiários e quadra.

Os secretários municipais 
de Obras e Serviços Urbanos, 
Raul Paganelli; Planejamento 
e Desenvolvimento, Carlos 
Henrique Gonçalves Lúcio 
e de Habitação, Célia Rodri-
gues, acompanharam a prefei-
ta durante a visita.

Graça Lemos segue empenhada no trabalho de soluções 
para a recuperação da rede de esgotos da cidade

“Desde a inauguração, o bair-
ro apresenta um problema crôni-
co na rede coletora de esgoto”.

A frase é do engenheiro ci-
vil, Marcelo Borges, a respei-
to do bairro Luiz Spina que 
foi entregue para a população 
há mais de 10 anos.

“Ali há muito extravasamen-
to do esgoto. As caixas de ins-
peção, que são os últimos locais 
que chegam ao esgoto antes de 

ir para a rede na rua, extravasam, 
entopem e por isso tem escorri-
mento nas guias. A equipe do 
SAAE tem ido frequentemente 
fazer a desobstrução desses ra-
mais e isso pode acabar danifi-
cando toda a estrutura”, expli-
cou o engenheiro da autarquia.

A equipe do SAAE (Servi-
ço Autônomo de Água e Esgo-
to) vistoriou o bairro na última 
quarta-feira (1º), acompanha-

da da superintendente, Graça 
Lemos. Verificou-se que a saí-
da dos ramais para a rede de 
esgoto tem o diâmetro de 100 
milímetros e será preciso que 
o SAAE faça uma adequação.

Empenhada em diversos 
trabalhos de soluções para a 
recuperação da rede de esgo-
tos da cidade, Graça Lemos 
disse que será feita a correção 
necessária para esse problema 
no bairro, que é antigo.

“Aquelas famílias merecem 
respeito! A população reclama 
há muito tempo e os problemas 
existem desde que o bairro foi 
inaugurado. Eles têm sofrido 
com mau cheiro horrível, entu-
pimento e surgimento de animais 
peçonhentos”, destacou a supe-

rintendente interina do SAAE.
A autarquia irá promover um 

prolongamento ligando um tubo 
do mesmo diâmetro da rede de 
150 milímetros da caixa de ins-
peção para um PV (poço de visi-
ta). Com isso, será aumentado o 
diâmetro da saída do esgoto que 
irá minimizar os entupimentos.

De acordo com o chefe de se-
ção de manutenção da rede de es-
goto, Dionatan Sousa, “ao mes-
mo tempo, iremos verificar essas 
caixas e fazer os reparos que fo-
rem necessários como consertar 
rachaduras e infiltrações, trocar 
tampas quebradas, ou seja, fare-
mos todos os reajustes para dei-
xar tudo funcionando da melhor 
forma possível para os morado-
res do bairro”, apontou Sousa.

Rede estadual 
se prepara para 
a volta às aulas 

nesta sexta-feira

As aulas para os 3,5 milhões 
de estudantes das 5,3 mil escolas 
estaduais de São Paulo retornam 
nesta sexta-feira, 3 de fevereiro. O 
primeiro dia será destinado ao aco-
lhimento dos novos alunos e tam-
bém dos que retornam para mais 
um ano letivo. As aulas serão 100% 
presenciais. Para receber os estu-
dantes e definir as estratégias de 
ensino, professores e gestores se 
reuniram na quarta (1º) e quinta-fei-
ra (2), para traçar as metas do pri-
meiro semestre, previsto até 30 de 
junho. Em seguida, o recesso do 
meio do ano vai de 3 a 24 de julho, 
sendo o último dia dedicado a mais 
um momento de planejamento. O 
segundo semestre começa no dia 
25 de julho e se encerra ao final do 
ano letivo em 15 de dezembro.

Câmara elege integrantes 
das comissões permanentes 

na próxima segunda-feira
Durante a primeira sessão 

ordinária de 2023, agendada 
para a próxima segunda-feira 
(6), às 19 horas, os vereadores 
de Barretos deverão escolher, 
por meio de votação aberta, 
os integrantes das Comissões 
Permanentes e do Conselho de 
Ética e Decoro Parlamentar, na 
Câmara Municipal de Barretos.

Ao todo são seis Comissões 
Permanentes: Justiça e Redação; 
Finanças, Orçamento e Contas; 
Urbanismo, Serviços e Obras 
Públicas; Educação; Saúde; Cul-
tura e Assistência Social. Cada 

uma delas é formada por  três 
vereadores,  escolhidos por vota-
ção aberta no início da primeira 
sessão ordinária do biênio.

A formação precisa estar ade-
quada à “proporcionalidade parti-
dária”, ou seja, as vagas precisam 
ser distribuídas entre partidos com 
três integrantes na Câmara, par-
tidos com dois integrantes e par-
tidos com um integrante na Câ-
mara. Um mesmo vereador não 
pode fazer parte de mais de três 
comissões. O presidente da casa 
e vereadores suplentes não podem 
fazer parte de nenhuma comissão.

Recém-formados em Farmácia no UNIFEB 
recebem carteira do CRF em cerimônia no campus

Os alunos da 10ª turma do 
curso de Farmácia do UNIFEB, 
que colaram grau em janeiro 
deste ano, participaram na últi-
ma quarta-feira (1º) da cerimônia 
de entrega da carteira do CRF 
(Conselho Regional de Farmá-
cia) do Estado de São Paulo. Ao 
todo, 13 egressos receberam o 
documento de inclusão no órgão 
de classe, com as presenças da coordenadora do curso de Farmácia 
no centro universitário, professora Regilene Steluti, e da delegada re-
gional do CRF, a farmacêutica Camila Rocha Marin. De acordo com 
Regilene Steluti, o procedimento de habilitação para receber o CRF 
só pode ser realizado após a conclusão do curso. “Os formandos dão 
entrada ao pedido no CRF com a entrega da documentação exigida 
e pagamento das taxas. Após isto, corre todo o processo e ao final 
acontece o juramento e entrega do número do CRF. Este processo, 
normalmente, demora por volta de um mês entre a data de entrega até 
o juramento e entrega do número do CRF. Como o curso de Farmácia 
do UNIFEB fez um convênio com o CRF, conseguimos que a entrega 
da carteira acontecesse em menos de 15 dias após a colação de grau”, 
explicou. Sem a habilitação do CRF o farmacêutico não pode ser res-
ponsável técnico por nenhum serviço de sua área de atuação. Deste 
modo, os alunos de Farmácia que colaram grau em 20 de janeiro pelo 
Unifeb já estão aptos a exercerem integralmente a profissão.
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MUDANÇA DE ATENDIMENTO PARA BEBEDOURO
Rumores sobre a transferência do atendimento de referên-

cia do DRS-V de Barretos para o Hospital Estadual de Bebe-
douro são motivo de pedido de informações solicitadas pelo 
vereador Paulo Correa (PL). O questionamento é endereçado 
à prefeita Paula Lemos (UB).

SOBRE AFASTAMENTO DE SERVIDORES
O vereador Juninho Bandeira (PL) pediu para a prefeita 

Paula Lemos (UB) enviar projeto de lei para a Câmara Muni-
cipal, dispondo sobre os afastamentos dos servidores munici-
pais relacionados à Covid-19.

PARCELAMENTO DA DÍVIDA ATIVA
O vereador Raphael Oliveira (PP) não conseguiu convencer 

seus companheiros e aprovar proposta de parcelamento em até 
sessenta vezes da dívida ativa das pessoas físicas e jurídicas.

CIDADANIA HONORÁRIA DE BARRETOS
Título de cidadão honorário de Barretos a Raphael Augusto 

Novaes Brigagão Pinheiro de Alcântara, CEO do Grupo Sem-
pre Sorrindo, foi proposto pelo vereador Ricardo Bodinho (PP).

RECONHECIMENTO A VOLUNTÁRIA
O vereador Eduardinho do Mercado (REP) apresentou na 

Câmara projeto de decreto legislativo que concede título de 
cidadania honorária da Estância Turística de Barretos a Cleia 
Regina dos Santos, voluntária do Instituto Cesalpina..

LOUVOR AO PADRE DAVIS
Vereador Gabriel Uchida (UB) requereu votos de louvor e 

congratulações ao padre Davis Patrick Pedott, pela realização 
do Cerco de Jericó na Paróquia Nossa Senhora Aparecida.

PRESIDENTE PARA A ETERNIDADE
Na sessão extraordinária de terça-feira (31), o atual presi-

dente Lupa (PRTB) chamou o vereador Paulo Correa (PL) de 
eterno presidente da Câmara Municipal.

BATER É FÁCIL, DIFÍCIL AJUDAR
É mais fácil bater do que ajudar, comentou o vereador 

Fabrício Lemos (UB) ao fazer referência a críticas recebidas 
pela atual administração municipal.

QUANDO A CRÍTICA É INJUSTA
Os vereadores Juninho Bandeira (PL) e Paulo Correa (PL) 

não concordam com as críticas injustas que a prefeita Paula Le-
mos (UB) está recebendo. Eles entendem que ela está fazendo 
uma boa administração, apesar das dificuldades encontradas.

CÂMARA NÃO É CASA DA MÃE JOANA
Na opinião do vereador Raphael Oliveira (PP) a Câmara 

Municipal não é local de risadas nem casa da Mãe Joana. Ele 
garante que a Câmara é um local de respeito a todos os barre-
tenses que lutam por uma cidade melhor.

O CASO DE INCITAMENTO À GREVE
O presidente do Sindicato dos Empregados na Construção 

Civil de Barretos, Francisco Garrez, foi acusado pela polícia de 
instigar colonos da Fazenda Buracão para continuarem greve 
iniciada em 30 de junho de 1937. O fato foi registrado na publi-
cação “O Despertar do Campo: Lutas Camponesas no Interior 
do Estado de São Paulo”, de Emiliana Andréo da Silva.

DICA DE LEITURA
Vale a pena ler “Os Fuzis e as Flechas – História de San-

gue e Resistência Indígena na Ditadura”, de Rubens Valente, 
publicado pela Companhia das Letras.Dra. Andréa Ladislau

Psicanalista

O desenvolvimento que 
queremos e merecemos

Fernando Valente Pimentel, presidente emérito e diretor superintendente da Associação 
Brasileira da Indústria Têxtil e de Confecção (Abit) expõe neste texto, sua visão de futuro para o 

Brasil e para a população com relação ao desenvolvimento econômico. Vale a leitura. Segue.
No novo governo, é funda-

mental, sem amarras ideológi-
cas, considerar o que deu certo 
e está apresentando resultados 
na trilha do desenvolvimento e 
as políticas públicas e medidas 
necessárias para corrigir erros 
históricos e promover avanços.

A Nação aspira a um cres-
cimento sustentado e susten-
tável de no mínimo 3,5% ao 
ano, para sair, nas próximas 
duas décadas, da armadilha 
da renda média. Para isso, já 
temos diagnósticos de sobra. 
É preciso cumprir a agenda de 
prioridades dos setores produ-
tivos e da sociedade.

Políticas que ignoram a rea-
lidade e os anseios da população 
têm vida curta, por mais bem-in-
tencionadas que sejam. Precisa-
mos de um projeto eficaz, com 
planejamento e foco, abrangen-
do os pilares da educação, saú-
de, segurança pública, ciência, 
tecnologia, redução das desi-
gualdades e respeito aos princí-
pios da governança ambiental, 
social e corporativa (ESG).

São esses os vetores que 
movem a sociedade e a eco-
nomia do mundo, repleta de 
desafios, como a pandemia, os 
lockdowns na China e a guer-
ra entre Rússia e Ucrânia. Por 
outro lado, é um cenário que 
abre espaços para capitalizar 
nossos ativos, como energia 
de fontes renováveis e limpas, 
bioeconomia, alimentos, mi-
nerais, universidades, institui-

ções científicas e de pesquisa.
Há projetos no Congresso 

Nacional que sinalizam dire-
ções a serem seguidas. É funda-
mental priorizar o aumento da 
produtividade, melhoria da in-
fraestrutura e redução do “Cus-
to Brasil”. Operar aqui implica 
ônus adicionais de R$ 1,5 trilhão 
por ano em relação aos países 
da OCDE (Organização para a 
Cooperação e Desenvolvimento 
Econômico), conforme estudo 
do Boston Consulting Group, 
do qual participaram várias en-
tidades de classe e o Movimento 
Brasil Competitivo. Algo que 
tem promovido ganhos de pro-
dutividade é a digitalização dos 
serviços públicos. O “Governo 
Digital” pode gerar ganhos de 
competitividade.

As reformas tributária e ad-
ministrativa são cruciais para 
termos um Estado mais eficiente 
e corrigir desequilíbrios na arre-
cadação de impostos que cons-
piram contra os investimentos 
e a economia. O setor público 
e a iniciativa privada precisam 
manter-se sinérgicos, sendo que 
o primeiro deveria trabalhar pelo 
melhor ambiente de negócios 
possível, com o máximo de pre-
visibilidade e segurança jurídica.

Para o êxito das metas de de-
senvolvimento, é decisivo o res-
gate da indústria, crucial como 
geradora de tecnologia e inova-
ção, empregos em escala e de 
qualidade, agregação de valor às 
matérias-primas e exportações e 

mais protagonismo global.
A despeito de a agrope-

cuária ser um case de sucesso, 
com enormes méritos, é preci-
so estimular outros segmentos. 
Sem a manufatura e suas ex-
ternalidades, não teremos cres-
cimento expressivo do PIB.

Nesse sentido, são elucida-
tivos dados do “Plano de Reto-
mada da Indústria”, elaborado 
pela CNI. A cada R$ 1 que o se-
tor produz, são gerados R$ 2,43 
na economia como um todo, 
ante R$ 1,75 da agricultura e 
R$ 1,49 do comércio e servi-
ços. Ademais, mantém cerca de 
10 milhões de empregos (20% 
do total de trabalhadores for-
mais do país). São ocupações, 
em geral, mais qualificadas e 
mais bem-remuneradas do que 
a média nacional.

Em linha com as propo-
sições da CNI, a Associação 
Brasileira da Indústria Têxtil e 
de Confecção (Abit), represen-
tante de um setor empregador 
de quase 1,5 milhão de pessoas 
diretamente, dos quais 75% 
são mulheres, também havia 
encaminhado aos candidatos à 
Presidência da República sua 
“Agenda para o Desenvolvi-
mento”, resultante de consulta 
ao empresariado do setor.

As principais sugestões di-
zem respeito à questão fiscal 
e tributária, combate à cor-
rupção, à pirataria e ao con-
trabando, segurança pública, 
investimentos em saúde e 

educação, redução dos custos 
para investimentos e fomento 
da manufatura.

Os desafios são muitos. 
Por isso, é preciso coesão em 
torno dos interesses maiores 
da população e do país. As 
autoridades dos três poderes, 
nos níveis federal, estaduais e 
municipais, têm responsabili-
dade nesse processo.

Um bom exemplo nesse 
exercício da democracia é a in-
dependência do Banco Central, 
que consideramos um avanço. 
Pela primeira vez em nossa his-
tória, a instituição é dirigida por 
alguém não nomeado pelo pre-
sidente da República no exercí-
cio do cargo. É importante que 
as políticas fiscal/monetária e 
econômica, embora autônomas, 
tenham coerência, para termos 
taxas de juros que viabilizem os 
investimentos produtivos, man-
ter a inflação sob controle e con-
tribuir para o fomento do PIB.

O Brasil tem plenas con-
dições para crescer em grau 
mais elevado e seguir com for-
ça rumo ao desenvolvimento. 
Temos relevantes diferenciais, 
como mercado amplo, popula-
ção ativa e trabalhadora, em-
presários resilientes e capazes, 
setores de atividade bem-es-
truturados, recursos naturais 
abundantes e grande potencial 
para sermos protagonistas na 
economia verde.

Cabe-nos construir o país 
que queremos e merecemos!

Normopatia – Desejo doentio de ser sempre como os outros
Ter opinião própria, defen-

der suas ideias e pensamentos, 
desenvolver um senso crítico, 
promovendo a individuação 
é o melhor movimento que o 
ser humano pode fazer rumo 
ao desenvolvimento saudável 
de seu equilíbrio e saúde men-
tal. Mas, infelizmente, isso 
não acontece com todos.

O que mais temos visto, 
atualmente, são pessoas que 
preferem viver a vida do ou-
tro, seguir as definições e re-
gras do outro, por medo se ser 
isolado, cancelado socialmen-
te, ou mesmo julgado.

Essa prática, cada vez mais 
comum, tem nome e é conside-
rada uma psicopatologia que 
vem tomando proporções gi-
gantescas no âmbito comporta-
mental e nas relações interpes-
soais. É a Normopatia, definida 
por um lema: “para ser normal, 
faça o que os outros fazem. De-
seje o que os outros desejam. 
Persiga o que os outros perse-
guem e pense como os outros”.

A supervalorização da opi-
nião do outro, mesmo que não 
concorde, mesmo que sofra, é 
a ação mais intensa do Nor-
mopata. A aprovação social é 

o seu objetivo principal, mes-
mo que para isso tenha que 
sucumbir à sua própria iden-
tidade e dignidade.

Olhando por outro prisma, 
o Normopata, dependendo do 
grau desta patologia, pode sofrer 
e se sentir muito incomodado 
por pensar diferente das pessoas 
com quem convive. Mas, a fo-
bia de imaginar que poderá ser 
excluído, rejeitado dos grupos 
ou da sociedade de uma maneira 
geral, é tão intensa que ele anu-
la seus desejos, suas vontades e 
internaliza o infeliz desejo de ser 
como todo mundo.

Como podemos identificar 
um Normopata? Ele não inter-
naliza e não pratica a intros-
pecção, isso porque não existe 
a intenção de se desenvolver 
através do autoconhecimen-
to. Esse esforço anormal pela 
validação social faz com que 
ignore seu verdadeiro “eu”.

Ele está sempre conside-
rando os outros “normais” 
e ele não, por isso a loucura 
por ser “igual”. Porém, a con-
sequência é o padecimento, 
uma vez ele sente-se perdido, 
vazio e sem forças para lidar 
com a frustração, o fracasso e 

suas decepções.
Esse tipo de comportamen-

to é muito comum entre os jo-
vens. O grande risco é que se 
não houver uma intervenção 
terapêutica e o desejo de mu-
danças, a tendência é que esse 
indivíduo siga com uma vida 
vazia, sem personalidade, já 
que sua identidade está sempre 
focada no que é externo.

Está sempre em busca da 
aprovação alheia, sentindo-se 
um inútil, incapaz de realizar 
feitos a partir de seus próprios 
desejos ou ideias. Ou seja, com 
o tempo, vai se sentindo como 
um “fake”, vazio e comandado.

A Normopatia é uma doença 
que promove um pensamento 
operacional gerador de sofri-
mento. Mas nem tudo está per-
dido. Existe cura para esse pro-
blema e isso pode ser facilmente 
resolvido através da terapia.

O processo terapêutico tem 
como um de seus objetivos, for-
necer ao indivíduo a chave da 
felicidade plena que é aprender 
a ser nós mesmos, desenvolver 
o senso crítico através do exer-
cício da individualidade, elevar 
a autoestima e o amor próprio.

Enfim, infelizmente, nossa 

sociedade está cheia de casos da 
doença e as pessoas não se dão 
conta de que sofrem deste mal. 
Porém, é preciso estar conscien-
tes de que não somos obrigados a 
ser como os demais e não há nada 
mais anormal do que ser obceca-
do por ser normal ou igual.

Nossa individualidade nos 
faz seres únicos, evolutivos 
e valiosos. Quando não re-
conhecemos isso, passamos 
para o campo da dor interna, 
por tentar se encaixar no que 
é normativo e esperado.
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“O cansaço físico, mesmo que suportado forçosamente, não prejudica o corpo, enquanto o conhecimento imposto à força não pode permanecer na alma por muito tempo.” (Platão)

Fechando as comemorações do mês de janeiro, com Thiago dos 
Santos, que brindou idade nova dia (31), recebendo muitas felicita-
ções de saúde e realizações. Thiago é cantor e pagodeiro da melhor 
qualidade, e recebeu todo o carinho da esposa Ingrid Deangelo, e 

comemorou a data ao lado dos familiares. Parabéns Thiago!

Junior Piccart comemorou idade nova no último dia 24 
de janeiro, mas, em vez de festa, ele se presentou com uma 

viagem para o litoral paulista. O Secretário Paroquial do 
Santuário Nossa Senhora do Rosário, aproveitou os dias de 
férias para curtir muito sol e o que tinha de melhor na Praia 

de Pitangueiras, no Guarujá/SP. Felicidades Juninho!

A quarta-feira (01), foi de parabéns para Lina Sales Falcão, que re-
cebeu os familiares e amigos em um badalado bar da cidade, com 
direito a comida boa e aquela cervejinha gelada. Os cumprimen-
tos ficaram por conta da irmã, dos sobrinhos, dos genros, netos e 
amigos, e todo o carinho dos filhos, Flavia, Márcio e Mariana, e do 
maridão Wladimir. O registro da foto foi no final do ano, no Pontal 

do Atalaia - Arraial do cabo/RJ. Tudo de bom tia Lina!

Na quinta-feira (02), quem completou idade nova, foi o aquariano, 
Marcelo Eduardo Ferreira. O Secretário Executivo do Sindicato 

da Alimentação, recebeu milhares de cumprimentos pelas redes 
sociais e também pessoalmente, de amigos e familiares, e todo o 
carinho dos pais Milton Ferreira e Helena, dos irmãos Henrique, 
Gustavo, e das sobrinhas Giovana e Lara. Tudo de bom Marcelo!

Hoje, sexta-feira (03), quem  abre o final de semana em clima 
de parabéns, é Reinaldo Costa, que chega aos seus 4.0, com 
muita alegria, determinação e contagiando a todos com sua 

boa energia. O Produtor de Eventos, Coreógrafo e Cerimonia-
lista, comemora a data em grande estilo, ao lado de familiares 
e amigos especiais, e recebe todo o carinho da mãe Fátima, do 

irmão Ricardo e da afilhada Gabriely. Felicidades!

A estudante 
de Psicologia, 

Maria Eduarda 
Neves Mar-

tins, celebrou 
mais um 

aniversário 
ontem, quin-
ta-feira (02), 
e recebeu na 

data especial, 
o carinho dos 
pais, Luis Fer-

nando e Simo-
ni, do irmão 

Eduardo, e as 
felicitações 

de amigos e 
familiares. Pa-
rabéns Duda!

O TOP casal, Serginho Ribeiro, Cheff de Cozinha do Ircad, e 
Gabriela Pereira, Assistente Financeiro do H.A, tiraram me-
recidos dias de férias, e o destino foi os Estados Unidos. Os 

apaixonados foram conhecer Snowmass em Aspen Colorado, 
resort das celebridades, e se encantaram com a neve, e claro, 

frequentando os melhores lugares e apreciando as delícias 
quentes do local, em um clima pra lá de romântico. Os dois 

chegam ao Brasil esta semana, com muitas histórias para con-
tar, e cheios de presentes. Tudo de bom!!!

Na quinta-feira (02), os parabéns foi para a Advogada e Servidora 
Pública Municipal, Ana Letícia das Mercês Oliveira Machado. O dia 
festivo foi comemorado ao lado da família, e os beijos e o carinho 
ficou por conta do marido Valdinei e do filho Heitor. Felicidades!
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O apagar das luzes de 2022 
trouxe uma importante no-
vidade que poderá desafogar 
milhares de ações que trami-
tam no Poder Judiciário, con-
tribuir para a efetiva regulari-
zação fundiária e solucionar a 
vida de muitos brasileiros que 
aguardam até cinco anos para 
o desfecho de casos envolven-
do a transmissão de proprie-
dades já quitadas, mas que o 
vendedor se recusa ou está im-
pedido de realizar a transferên-
cia do imóvel ao comprador.

A derrubada do veto do 
ex-presidente Jair Bolsona-
ro ao artigo 11 da Lei Federal 
nº 14.382, ocorrida na véspe-
ra do Natal permitiu que a rea-
lização do procedimento de 
Adjudicação Compulsória de 
Imóvel possa ser realizada di-
retamente em cartório, em um 
tempo médio de até três meses, 
tendo como documento inicial 
a elaboração de uma Ata Nota-
rial, feita por tabelião de notas.

O procedimento, que até en-
tão só ocorria pela via judicial, 
e se caracterizava pela substi-
tuição da vontade do vendedor 
por meio de uma decisão judi-
cial, o que agora também pode-
rá se dar pela via administrati-
va, isto é, no Cartório, e poderá 
ocorrer nos casos em que o ven-

O governador Tarcísio de 
Freitas sancionou na última 
terça-feira (31) o projeto de 
Lei que prevê o fornecimen-
to de medicamentos à base de 
canabidiol pelas unidades de 
saúde pública estadual e pri-
vada conveniadas ao Sistema 
Único de Saúde (SUS).

Com a sanção, um grupo de 
trabalho será criado para regu-
lamentar a nova lei. Os profis-
sionais serão responsáveis pela 
implementação, atualização e 
reavaliação da Política Esta-
dual de Medicamentos Formu-
lados à Base de Cannabis.

“Estamos trazendo espe-
rança para famílias que so-
frem muito todos os dias com 
seus entes queridos tendo cri-
ses de epilepsia, problemas de 
desenvolvimento motor, de 
desenvolvimento cognitivo. 
Já temos comprovação cientí-
fica de que o canabidiol resol-
ve alguns problemas de algu-

Nem todo mundo sabe o 
que faz um deputado federal. 
A principal função desses par-
lamentares é legislar e fiscali-
zar. Mas como isso funciona?

Os representantes do povo 
na Câmara dos Deputados têm 
como dever propor novas leis 
e sugerir alteração ou revoga-
ção de leis existentes, inclu-
sive da própria Constituição 
Federal. Também cabe aos de-
putados federais discutir pri-
meiro sobre qualquer proje-
to de iniciativa do Executivo, 
chefiado pelo presidente da 
República, antes da proposta 
seguir para o Senado.

As propostas enviadas a 
essa Casa Legislativa passam 
por discussão no plenário. No 
entanto, nem todas as medi-
das precisam ser discutidas 
em plenário, algumas podem 
ser debatidas apenas pelas co-
missões temáticas da Câmara 
dos Deputados. Os parlamen-
tares também discutem sobre 
medidas provisórias de inicia-

Já está valendo, desde o dia 
1º de janeiro de 2023, a mudança 
na comprovação de vida dos be-
neficiários do INSS. A partir des-
te ano, caberá ao próprio INSS 
comprovar que o beneficiário 
está vivo, informa a portaria que 
regulamenta os procedimentos.

O INSS terá dez meses 
para fazer essa comprova-
ção por meio de documen-
tos. Caso não seja possível a 
confirmação de que o benefi-
ciário está vivo, será dado um 
prazo de dois meses para que 
entre em contato com o INSS 
e possa continuar recebendo 
sua aposentadoria ou pensão.

A notificação será feita 
pelo aplicativo Meu INSS, 
por telefone pela Central 135 
e pelos bancos.

Segundo o instituto, será fei-
ta a prova de vida de 17 milhões 
de beneficiários em 2023. A pro-
va de vida é exigida de todos os 
cidadãos que tenham benefícios 
ativos de longa duração, como 
aposentadoria, pensão por mor-
te e benefício por incapacidade.

O QUE É A PROVA 
DE VIDA?

A prova de vida é um pro-
cedimento anual para com-
provar que a pessoa que rece-
be algum benefício de longa 
duração do INSS está viva. 
A comprovação será feita por 
meio de comparação de infor-
mações em diversos bancos de 
dados nos dez meses seguintes 
ao aniversário da pessoa. 

Os dados que o INSS vai usar 
para fazer a comprovação são os 
seguintes: acesso ao aplicati-
vo Meu INSS com o selo ouro 
ou outros aplicativos e sistemas 
dos órgãos e entidades públi-
cas que possuam certificação e 
controle de acesso, no Brasil ou 
no exterior; realização de em-
préstimo consignado, efetuado 
por reconhecimento biométri-
co; atendimento presencial nas 
agências do INSS ou por reco-
nhecimento biométrico nas enti-
dades ou instituições parceiras; 
atendimento de perícia médica, 
por telemedicina ou presencial; 
e atendimento no sistema públi-
co de saúde ou na rede conve-
niada; além de vacinação; ca-
dastro ou recadastramento nos 
órgãos de trânsito ou segurança 

pública; atualização no CadÚni-
co, somente quando for efetua-
da pelo responsável pelo grupo; 
votação nas eleições; emissão 
ou renovação de passaporte; 
Carteira de Motorista; Carteira 
de Trabalho; alistamento mili-
tar; Carteira de Identidade; ou 
outros documentos oficiais que 
necessitem da presença física 
do usuário ou reconhecimen-
to biométrico; recebimento do 
pagamento de benefício com 
reconhecimento biométrico; e 
declaração de Imposto de Ren-
da, como titular ou dependente.

A contar da data de aniver-
sário do titular do benefício, 
o INSS terá dez meses para 
comprovar a vida da pessoa. 
Caso o INSS não consiga re-
unir informações suficientes 
de comprovação de vida nesse 
período, o segurado ainda terá 
mais 60 dias (dois meses) para 
comprovar que continua vivo.

Apesar de não ser mais obri-
gatório, a pessoa poderá fazer 
a sua prova de vida como nos 
anos anteriores, ou seja, indo a 
uma agência da rede bancária 
ou usando o Meu INSS.

Congresso permite que imóveis já 
quitados em loteamentos possam ser 

transmitidos via Cartório em SP

dedor se recuse a cumprir um 
contrato pactuado e já quitado, 
ou ainda quando tenha ocorrido 
sua morte ou declarada sua au-
sência, exista incapacidade ci-
vil ou localização incerta e não 
sabida, além de, nos casos de 
pessoas jurídicas, tenha ocorri-
do a sua extinção.

“Os loteamentos seguem 
sendo um problema sério en-
frentado em diversas cidades. 
Muitas vezes o loteador mor-
reu e as escrituras definitivas 
não foram feitas, mesmo com 
o imóvel já quitado”, afirma 
Daniel Paes de Almeida, pre-
sidente do Colégio Notarial 
do Brasil, Seção São Paulo.

“Por isso, a adjudicação ex-
trajudicial é um instrumento pre-
ciso que não só desafoga o Poder 
Judiciário como também agiliza 
o processo de regularização de 

milhares de propriedades urba-
nas e rurais, contando com todo 
o suporte e a segurança da via ex-
trajudicial”, completa Almeida.

Na Ata Notarial deverão 
constar a identificação do 
imóvel, o nome e a qualifica-
ção do comprador ou de seus 
sucessores constantes do con-
trato de promessa, a prova do 
pagamento e a caracterização 
do inadimplemento da obriga-
ção de outorgar ou receber o 
título de propriedade.

Caso já exista um procedi-
mento de Adjudicação Com-
pulsória em trâmite no Poder 
Judiciário, o usuário deverá ho-
mologar pedido de desistência 
para que o ato possa transcorrer 
pela via extrajudicial, sendo ne-
cessária também a presença de 
um advogado. O valor é tabela-
do de acordo com lei estadual.

O que faz um deputado federal: saiba mais 
sobre o trabalho desses parlamentares

tiva do governo federal.
O cientista político André 

César explica que tudo que 
envolve o Poder Legislativo 
passa pela avaliação dos de-
putados federais, inclusive a 
abertura de processo de im-
peachment de chefes do Exe-
cutivo Federal. Além disso, o 
especialista também informa 
que esses parlamentares são 
eleitos por voto proporcional.

O estado de São Paulo tem 
70 representantes na Câmara 
dos Deputados - quantidade má-
xima prevista em lei, enquanto 
Roraima tem oito parlamenta-
res, a quantidade mínima.
CONTROLE E FISCALI-
ZAÇÃO DO EXECUTIVO

De acordo com a cientista 
política especialista em polí-
ticas públicas Lethícia Ara-
runa, aos deputados federais 
compete ainda a obrigação de 
controlar e fiscalizar atos do 
presidente da República e fis-
calizar ações do Executivo.

A Constituição Federal tam-

bém prevê que os parlamenta-
res da Câmara dos Deputados 
são os únicos que têm poderes 
para instaurar processo contra 
o presidente e vice-presidente 
da República. Os congressistas 
também elegem dois deputados 
federais para integrar o Conse-
lho da República, que se trata 
de um órgão de consulta supe-
rior do presidente.

Entre as prerrogativas do 
cargo parlamentar está o direi-
to de não ser preso, a não ser 
em casos de flagrante de crime 
inafiançável. Embora isso não 
esteja expresso em Constitui-
ção, tem uma jurisprudência 
do STF que estabelece que o 
foro privilegiado vale somen-
te enquanto a pessoa estiver no 
cargo ou no mandato.

Governo de São Paulo sanciona 
Lei para o fornecimento de 

medicamentos à base de Cannabidiol

mas síndromes raras e temos 
que dar esse passo”, disse Tar-
císio de Freitas.

A medida é de extrema im-
portância para o Estado, pois 
minimiza os impactos finan-
ceiros da judicialização e, so-
bretudo, garante a segurança 
dos pacientes, considerando 
protocolos terapêuticos efica-
zes e aprovados pelas autori-
dades de Saúde.

As ações judiciais impac-
tam diretamente o orçamento 
público da saúde pública, pri-
vilegiando direitos individuais 

em detrimento das políticas pú-
blicas estabelecidas no SUS. 
Além disso, obrigam o Estado a 
fornecer produtos sem registro 
na Anvisa, delimitação de dose 
de segurança, evidência de efi-
cácia, indicação terapêutica ou 
controle clínico do uso.

Por apresentar alguns ar-
tigos em desacordo com a 
Constituição Federal de 1988, 
o projeto foi sancionado com 
vetos parciais, razão pela qual 
será remetido à Assembleia 
Legislativa do Estado de São 
Paulo (Alesp) para apreciação.

Saiba as mudanças na prova de vida e entenda 
como o INSS vai conferir se beneficiário está vivo
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Na última sexta-feira, 27 
de janeiro, a prefeita da Es-
tância Turística de Barretos, 
Paula Lemos, realizou visi-
tas técnicas aos canteiros de 
obras da escola estadual que 
está sendo construída no bair-
ro Nadir Kenan e das 31 ca-
sas que a Companhia de De-
senvolvimento Habitacional 
e Urbano do Estado de São 
Paulo (CDHU) está erguendo 
em parceria com a prefeitura.

A chefe do executivo tam-
bém acompanhou a execução 
do serviço de fresagem – que é 
o desbaste da camada asfáltica 
– para posterior recapeamento 
da Avenida 43, iniciado na úl-
tima segunda-feira (30). “Esta-
mos retirando o asfalto velho 
para que venha o novo e a gen-
te tenha uma entrada da cida-
de como o barretense merece. 
Agora somos Estância Turísti-
ca e queremos melhorar cada 
vez mais”, destacou. O serviço 
deve ser concluído em duas se-
manas, caso as condições cli-
máticas sejam favoráveis.

Paula Lemos falou do 
reaproveitamento da matéria 
retirada do pavimento. Ela ci-
tou que o material vai para o 
almoxarifado da prefeitura e 
será reutilizado nas estradas 
da Zona Rural do município. 
“Buscamos fazer o dinheiro 
da população render o máxi-
mo possível”, afirmou.

Danilo Marques, vendedor 
de uma loja de pneus, aprovou 
o serviço. “A 43 é um ponto 
de acesso muito importante 
da nossa cidade. É o nosso di-
nheiro que está sendo trabalha-

Prefeita Paula Lemos acompanhou preparação da Avenida 
43 para recebimento do recape e fez visitas técnicas às obras 

da Escola Estadual do Nadir Kenan e casas da CDHU

do de forma legal e importan-
te. Um bom negócio para nós 
de Barretos”, disse o vendedor.

A prefeita ainda anunciou 
que o próximo local a receber 
o recape e alargamento será a 
Avenida 7, no trecho entre as 
ruas 14 e 34. “Podem ter cer-
teza que, com Deus à frente, a 
gente está trabalhando muito 
para melhorar a vida das pes-
soas”, afirmou.

NOVAS MORADIAS
Em parceria com a prefeitu-

ra de Barretos, que doou a área 
para a construção dos imóveis, 
a CDHU está construindo 31 
residências, sendo três unida-
des adaptadas para pessoas 
com deficiência, destinadas a 

famílias que vivem em situação 
de risco e que já foram selecio-
nadas pela Secretaria Munici-
pal de Habitação de Interesse 
Social. O investimento no local 
é de R$ 3.856.124,29.

NOVA ESCOLA
A nova unidade escolar es-

tadual será erguida ao lado do 
Centro Social Urbano (CSU), 
na Rua Zaiden Geraige, esqui-
na com a Avenida João Cava-
lini, no bairro Nadir Kenan, e 
terá capacidade para atender até 
280 alunos em tempo integral.

A nova escola terá 
2.689,07 metros quadrados 
de área construída e vai aten-
der crianças e adolescentes 
da região sul da cidade. Na 

construção serão investidos 
R$ 9.229.578,34. Ela contará 
com seis salas administrati-
vas, para diretores, secreta-
rias, almoxarifado e professo-
res, sete salas de aulas, salas 
de preparo, laboratório de in-
formática, química, biologia, 
matemática e leitura, além de 
cozinha, copa, despensa, de-
pósito, cantina, cinco sanitá-
rios, dois vestiários e quadra,

Os secretários municipais 
de Obras e Serviços Urbanos, 
Raul Paganelli; Planejamento 
e Desenvolvimento, Carlos 
Henrique Gonçalves Lúcio 
e de Habitação, Célia Rodri-
gues, acompanharam a prefei-
ta durante as visitas.

Foi por meio de uma transmissão ao vivo pelo Facebook que 
a presidente do Fundo Social de Solidariedade (FSS) da Estância 
Turística de Barretos, Letícia Oliveira Lemos, apresentou os novos 
critérios de atendimento do órgão, fez um balanço das ações do 
FSS nos primeiros dois anos da atual administração e tirou dúvidas 
das pessoas que acompanharam a live. Letícia Lemos explicou que 
nos anos de 2021 e 2022, Barretos desenvolveu um trabalho dife-
renciado com pelo menos três mil famílias atendidas, totalizando 15 
mil atendimentos diretos. “Todos que nos procuraram durante 2021 
e 2022 foram atendidos com muito amor, muita disposição. Nós não 
medimos esforços para buscar parcerias. Tivemos um apoio mui-
to grande do Governo Estadual”, explicou ela. A partir deste ano, a 
presidente destaca que novos critérios serão adotados. Para serem 
beneficiadas com as cestas de alimentos, as famílias que procu-
rarem o Fundo Social serão acolhidas e orientadas a participarem 
de cursos profissionalizantes ou grupos de apoio. Essa participa-
ção garantirá o recebimento das cestas. “Todas as famílias serão 
atendidas e terão um olhar individualizado, porque cada caso é um 
caso”, afirmou. “Ninguém precisa madrugar para enfrentar filas”, 
completou. Pessoas em situação de vulnerabilidade alimentar serão 
visitadas e atendidas. Juliana Marcelino da Silva Pereira agradeceu. 
“Eu pegava a cesta básica, agora meu marido está trabalhando e eu 
não vou precisar. Vou deixar para outra família que precisa. Muito 
obrigado, que Deus abençoe cada um de vocês e que Deus coloque 
muitas pessoas pra doar alimentos para as famílias”, afirmou. Letícia 
Lemos também falou das diversas campanhas e cursos promovi-
dos pelo Fundo Social ao longo destes dois anos e interagiu com 
os espectadores respondendo perguntas. Ela também pediu a co-
laboração dos barretenses na doação de alimentos, roupas, móveis, 
materiais de construção e fios de cabelo para confecção de perucas. 
Para esclarecimento de dúvidas ou mais informações, o FSS fica 
na Rua 16, n° 52, entre as avenidas 29 e 31. Mais informações pelo 
telefone (17) 3612-2860 ou pelo 98182-4337.

Fundo Social de 
Solidariedade apresenta novos 

critérios de atendimento

Professor de judô ocupa o primeiro 
lugar no ranking nacional da categoria

O professor de educação 
física e de judô, Tiago Leal, 
mostra algumas de suas me-
dalhas de competições no qual 
ele participou e fala da im-
portância do patrocínio para 
cobrir os custos das viagens 
nacionais e internacionais.

“Em 2022 eu fiquei com a 
medalha de bronze, na Copa 
São Paulo de Judô. Logo após 
eu fui para o Campeonato Pau-
lista e fiquei com o bronze tam-
bém. Depois de um período, 

eu fui competir no Brasileiro, 
onde fui medalhista”, conta ele.

Na sequência, Tiago lutou 
no sulamericano, tendo sido 
campeão e depois no pana-
mericano também conquista-
do a medalha de ouro. “Esta 
foi a última competição que 
eu disputei e foi no Panamá. 
Fui campeão e atualmente eu 
sou o primeiro do ranking na-
cional da minha categoria (42 
anos / meio pesado / menos de 
100 kg), e com isso, eu já fui 

automaticamente classificado 
para o mundial de judô, que 
acontece em Abu Dhabi, nos 
Emirados Árabes Unidos”, 
explica o atleta orgulhoso de 
seus resultados.

Tiago Leal ressalta que a 
prefeitura de Barretos, através 
do secretário municipal de es-
portes, Tony Carvalho, auxilia 
nas viagens, porém, necessita 
de patrocínios, pois o custo 
que envolve treinos, inscrições 
e transportes são elevados.
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O presidente do Instituto de 
Previdência do Município de 
Barretos (IPMB), Dr. Lincoln 
Del Bianco de Menezes Carva-
lho, deu posse na última quar-
ta-feira, 1° de fevereiro, a três 
novos servidores da autarquia.

De acordo com o presi-
dente, as novas contratações 
irão melhorar a prestação de 
serviço para o servidor pú-
blico, aposentado e pensio-
nista. “Aqui nós temos uma 

demanda muito grande, com 
cerca de 1.600 aposentados 
e pensionistas, e não temos 
servidores suficientes para 
poder atender toda a deman-
da”, justificou.

Na ocasião, foram em-
possados Adriel Molezinne e 
Cibeli Lira Costa como agen-
tes administrativos, e Renata 
Castro no cargo de advogada.

Atualmente, o IPMB con-
ta com cinco servidores efe-

tivos, sendo um no cargo de 
serviços gerais. “Posterior-
mente, serão nomeados e em-
possados mais três funcioná-
rios. Um aumento de mais de 
100% no quadro de servido-
res”, afirmou o Dr. Lincoln.

Sobre as funções, o presi-
dente salientou que os advo-
gados trabalharão com a parte 
jurídica da autarquia, dando 
pareceres nos processos admi-
nistrativos de aposentadoria e 

pensões, além de defender o 
IPMB em processos judiciais. 
Já os agentes administrativos, 
a princípio, atuarão no atendi-
mento ao público, depois se-
rão avaliados e possivelmente 
adaptados em outros setores.

O concurso foi organizado 
em 2022, pela Fundação Vu-
nesp, e teve 1.163 inscritos 
concorrendo a quatro vagas 
de Agente Administrativo e 
duas de Advogado.

A prefeitura de Barretos, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, ultrapassou no 
início desta semana a marca de 
350 mil doses aplicadas contra 
a Covid-19 desde o início da 
vacinação, conforme atualiza-
ção do vacinômetro estadual 
ao término dos trabalhos da 
segunda-feira, 30 de janeiro. 
Entretanto, a adesão ao reforço 
está baixa em relação ao nú-
mero de pessoas que tomaram 
a segunda dose: mais de 50 
mil barretenses ainda precisam 
voltar a uma Unidade de Saú-
de da Família (USF) ou Uni-
dade Básica de Saúde (UBS) 
para tomar doses de reforço.

São mais de 20 mil cida-
dãos que poderiam ter come-
çado a receber doses de refor-

Chegou ao fim a temporada 
2023 de colações de grau do 
UNIFEB (Centro Universitá-
rio da Fundação Educacional 
de Barretos) promovida no 
mês de janeiro. Os destaques 
da noite da última terça-feira 
(31) foram os cursos de Enge-
nharia Mecânica, Engenharia 
de Produção e Física Médica.  

Os formandos celebraram o 
grau acadêmico em cerimônia 
conduzida pelo reitor Prof. Dr. 

Angelo Davis, com a presença 
de coordenadores, professores 
e convidados. O palco da sole-
nidade foi o Teatro Jorge An-
drade, que recebeu familiares e 
amigos dos concluintes.  

Em 12 dias, o UNIFEB 
promoveu oito rodadas de 
colações de grau em diversos 
cursos, divididos em três áreas 
do conhecimento: Negócios e 
Direito; Ciências da Saúde; e 
Engenharias e Exatas.

Formandos das graduações 
de Odontologia, Farmácia, 
Pedagogia, Educação Física, 
Ciências Biológicas, Serviço 
Social, Administração, Ciên-
cias Contábeis, Agronomia, 
Zootecnia, Sistemas de Infor-
mação, Direito, Engenharia 
Civil, Engenharia Ambiental, 
Engenharia Elétrica, Enge-
nharia de Alimentos e Enge-
nharia Química também rece-
beram o grau acadêmico.

A Coopercitrus (Coope-
rativa de Produtores Rurais) 
iniciou no dia 11 de janeiro, 
o projeto Portas Abertas, que 
apresenta ao produtor rural as 
operações de suas Fábricas de 
Ração. A unidade de Colina, 
vizinha a Barretos, foi a pri-
meira a receber os visitantes, 
um grupo de 10 cooperados 
pecuaristas da região.

Instituto de Previdência do Município empossa novos servidores

Temporada 2023 de colações de grau do 
UNIFEB encerra com solenidades dos 
cursos da área de Engenharias e Exatas

Barretos alcança 350 mil doses de 
vacina aplicadas contra a Covid-19, 

mas mais de 50 mil barretenses estão 
em atraso com as doses de reforço

ço quando fez quatro meses 
que tomaram a segunda dose 
(ou da dose única da Janssen), 
mas ainda não procuraram 
uma UBS ou USF para tomar 
a terceira dose e outros mais 
de 30 mil com mais de 18 anos 
que receberam a terceira dose, 
mas até o momento não foram 
a uma unidade tomar a quarta.

O secretário municipal de 
Saúde, Mussa Calil Neto, enfa-
tizou que é necessário manter 
o calendário vacinal atualizado. 
“Mesmo para quem ainda não 
tomou nenhuma dose ou que to-
mou só uma ainda dá tempo de 
procurar uma unidade para com-
pletar o esquema vacinal inicial. 
Agora, para quem lá atrás já fez 
certo e depois parou no meio do 
caminho, a gente lembra que 

manter a proteção atualizada é 
muito importante para evitar a 
forma grave da Covid-19. En-
tão, se já deu o tempo para você, 
vá a uma unidade para receber a 
dose de reforço”, ressaltou.

ONDE SE VACINAR
As doses de reforço estão 

disponíveis em todas as UBSs 
e USFs das 8 às 16 horas. De-
terminadas vacinas são apli-
cadas de forma escalonada 
por dias da semana.

DE PORTAS ABERTAS
Coopercitrus realiza visitas 

às suas fábricas de ração

O gerente de Fábricas da 
Coopercitrus, Fábio Junior de 
Almeida, diz que a intenção 
das visitas é a aproximação. “O 
cooperado enxerga como é pro-
duzido e manuseado seu produ-
to aqui dentro. Isso faz com que 
ele entenda o nosso profissio-
nalismo e a nossa preocupação 
com o produto que iremos lhe 
entregar”, afirmou Almeida.

O pecuarista Paulo Cesar 
Geraldini aprovou a experiência. 
“É uma fábrica compacta, muito 
limpa, muito automatizada, dan-
do a séria impressão de que va-
mos ter produtos de boa qualida-
de, com muita precisão e muito 
confiáveis”, elogiou o pecuarista.

PORTAS ABERTAS 
EM SP E MG

A agenda de visitas tam-
bém está aberta para as outras 
unidades fabris da Cooperci-
trus e devem ser feitas pessoal-
mente em uma das Unidades 
de Negócios da Cooperativa. 
No Estado de São Paulo, os 
produtores rurais podem visi-
tar as fábricas de Votuporanga 
e Araçatuba. Em Minas Ge-
rais, estão de portas abertas as 
fábricas de Cássia e Araxá.
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COTIDIANO

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

Na Febraban, Ministro da 
Fazenda defende crédito barato 

para estimular a economia
mento do programa ainda em 
fevereiro. O Desenrola deve 
contemplar até 40 milhões de 
brasileiros com renda até dois 
salários mínimos (R$ 2.604) 
que estão endividados.

REFORMA 
TRIBUTÁRIA

Haddad disse que o encontro 
na Febraban, assim como ocor-
reu na Federação das Indústrias 
do Estado de São Paulo (Fiesp), 
serviu para discutir uma agenda 
para o setor produtivo. Dentre as 
prioridades, conforme o ministro, 
está a reforma tributária.

“A reforma tributária já podia 
ter sido votada e não foi. E pode 
ser votada porque o Congresso 
está maduro. Há nas duas Casas 
um ambiente muito favorável e 
isso tem impacto muito forte no 
crescimento econômico para me-
lhorar a vida das empresas, me-
lhorar a vida das indústrias, para 
dar mais transparência ao siste-
ma tributário, para permitir que a 
gente avance no segundo semes-
tre e discuta a regressividade do 
sistema tributário que penaliza as 
famílias mais pobres”.

Além disso, ele também fa-
lou sobre o novo arcabouço fis-
cal. Trata-se de uma nova regra 
que vem para substituir o teto 
de gastos. “Vamos mandar uma 
nova regra fiscal para o Con-
gresso. Isso já está contratado. 
Estamos dando tempo para a 
equipe econômica formular uma 
proposta. Isso vai dar segurança 
e previsibilidade para os agentes 
econômicos”, acrescentou ele. 
(Fonte: Rede Brasil Atual, com 
edição de Seeb Barretos).

O ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, defendeu na úl-
tima terça-feira (31) o baratea-
mento do crédito como forma de 
estimular o crescimento econô-
mico. Após reunião na Federação 
Brasileira de Bancos (Febraban) 
o ministro afirmou que a “ques-
tão do crédito entrou na ordem 
do dia”. Nesse sentido, ele comu-
nicou que o governo deve lançar 
em breve, o programa Desenrola, 
para refinanciar as dívidas das fa-
mílias negativadas.

Além de Haddad e o pre-
sidente do Banco Nacional de 
Desenvolvimento Econômico e 
Social (BNDES), Aloizio Mer-
cadante, participaram do encon-
tro as ministras Simone Tebet, 
do Planejamento; Esther Dweck, 
da Gestão e Inovação Pública; e 
Carlos Fávaro, da Agricultura. A 
reunião foi fechada, mas os mi-
nistros falaram com a imprensa 
ao deixar o local.

“Estamos com uma taxa 
de juros de 13,75%, com uma 
preocupação com uma eventual 
retração do crédito no Brasil”, 
ressaltou Haddad. Sobre o cré-
dito barato, o ministro disse que 
conversou com o presidente do 
Banco Central, Roberto Campos 
Neto, sobre “uma agenda rápi-
da” para o país. São medidas que 
incluem a diminuição do spread 
bancário, sistemas de garantia e 
melhoria do ambiente de concor-
rência no setor financeiro.

Já sobre o Desenrola, Had-
dad disse que deve apresentar 
proposta ao presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva na sema-
na que vem. E prevê o lança-

O Cordão Carnavalesco Espalha Samba informou 
que não fará o seu corso neste ano de 2023. O funda-
dor do Cordão, jornalista Patrício Augusto dos Santos 
Reis, explicou que “por se tratar de um evento que se 
tornou uma marca de grande projeção e repercussão, 
requer um planejamento e cuidados muito especiais 
desde a logística, financeiro e de segurança para as 
pessoas que participam. Isto não foi possível, tornan-
do assim inviável a realização”, disse ele. O corso car-
navalesco, como é conhecido o desfile com caminhão 
de som no estilo trio elétrico e foliões pelas ruas da ci-
dade, foi realizado pela última vez em 2019 e, devido 
a pandemia da Covid 19, não o fez nos anos seguintes. 
O modelo fez tanto sucesso que muitas pessoas têm 
perguntado se ele será realizado neste ano, em que vários carnavais voltaram ao formato tradicional, presencial. Patrício Augusto 
acalmou o coração dos fãs do Cordão Espalha Samba e informou que, após o período da Páscoa deste ano, o grupo programa 
uma reunião para viabilizar suas promoções para levantar recursos e voltar às ruas para o seu corso tradicional. Ao mesmo tempo, 
deseja sucesso e se dispõe a ajudar e contribuir no que for possível com a LIESB (Liga Independente das Escolas de Samba de 
Barretos). “Estamos nos estruturando melhor, inclusive contábil e juridicamente, para recuperar os festejos com a alegria con-
tagiante do samba barretense, tão glamoroso de tempos em tempos para a diversão do barretense”, encerrou Patrício Augusto.

NOTA OFICIAL ESPALHA SAMBA

O novo software digitaliza 
informações, integra a comu-
nicação com a unidade para a 
qual o paciente será encaminha-
do, como UPA e Santa Casa, e 
permite o mapeamento de ocor-
rências oferecendo suporte para 
que outros serviços adotem me-
didas para evitar novos casos de 
doenças e acidentes.

A prefeita da Estância 
Turística de Barretos, Paula 
Lemos, anunciou nesta quar-
ta-feira, 1º, a instalação do 
novo software do Serviço de 
Atendimento Móvel de Ur-
gência – SAMU 192 Bar-
retos. Com investimento de 
aproximadamente R$ 274 mil 
ao ano, o novo sistema, que 
entrou em operação na cida-
de neste início de mês, busca 
garantir mais agilidade aos 
atendimentos realizados pelo 
serviço.

Prefeitura investe mais de R$ 270 mil em tecnologia que proporciona 
mais agilidade e qualidade ao atendimento do SAMU 192 Barretos

Paula Lemos destacou que 
o investimento no novo siste-
ma vai contribuir para salvar 
vidas. “Estou muito feliz por-
que é um grande ganho para 
a população de Barretos, um 
compromisso que a gente 
consegue cumprir”, afirmou.  
A prefeita agradeceu ao secre-
tário de Finanças, Fernando 
Oliveira, pela colaboração na 
previsão do orçamento para 
que se chegasse a essa con-
quista e ao ex-secretário de 
Saúde, Kleber Rosa, que es-
tava à frente da pasta quan-
do foi planejada a instalação, 
empenhando-se junto à Paula 
para que hoje o “SYS 4 Web” 
passasse a ser uma realidade 
em nossa cidade.

A prefeita lembrou como 
ficou sensibilizada com a his-
tória de uma mulher que, com 
receio de como seria medica-

da se desmaiasse, tatuou no 
braço todas as alergias que 
tinha. “Esse sistema é um 
embrião do no nosso ‘RG 
da Saúde’, para se ter acesso 
ao histórico do paciente em 
qualquer unidade em que for 
atendido. O novo software já 
interliga os dados com a UPA 
e a Santa Casa, e a meta é que 
seja estendido aos hospitais 
particulares”, ressaltou.

O secretário de Saúde, 
Mussa Calil Neto, enfatizou a 
relevância de se providenciar 
modernidades para o serviço. 
“Esse espaço é tão importan-
te e necessário porque sal-
va vidas. A gente agradece o 
empenho da prefeita em dar 
esse suporte para a Secreta-
ria de Saúde, especialmente 
para o SAMU, que são nossos 
parceiros em atender bem os 
munícipes que precisam”, dis-

se. Paula e Mussa observaram 
que já estão em busca também 
de trazer ambulâncias novas 
para o serviço e a prefeita 
lembrou aos funcionários do 
SAMU que está atenta a de-
mandas deles e elaborando 
projetos de lei com sua equipe 
para atendê-las.

MÚLTIPLOS 
BENEFÍCIOS DO 
NOVO SISTEMA

“Eu nunca vi uma ges-
tão dando tanto apoio para o 
Samu como agora”, afirmou o 
médico Thalles Almeida, que 
no semestre passado voltou a 
ser coordenador do serviço. 
O coordenador mencionou 
dificuldades que já passou no 
serviço em tempos passados e 
explicou os benefícios do novo 
sistema. “Quando me foi apre-
sentado, achei esse software 
fantástico, sendo que quando 
fui no primeiro congresso do 
Samu dez anos atrás, ele es-
tava nascendo. Era um sonho 
nosso de trazer para Barretos 
e isso foi conquistado bem na 
sua gestão, Paula. Parabéns 
porque isso vai proporcionar 
estatísticas reais”, destacou.

“Esse investimento é uma 
construção para melhorar a 
nossa Saúde. Teremos em tem-
po real o que está acontecendo 
na nossa cidade e região”, en-
fatizou Thales. O coordenador 
do SAMU explicou que serão 
proporcionados dados estatís-
ticos para serem passados ao 
secretário de Saúde, compar-
tilhados com a atenção bási-
ca e até mesmo com o setor 
de trânsito, percebendo-se a 
região da cidade em que um 

agravo à saúde ou acidentes 
estejam ocorrendo com maior 
frequência para que os setores 
responsáveis possam intervir 
para evitar novos casos.
JÁ EM FUNCIONAMENTO

A técnica Brenda Tostes, de 
plantão na ambulância junto 
com o socorrista Marcel neste 
primeiro dia do novo software, 
já começou a notar os benefí-
cios. “Muita agilidade. Ainda 
é uma fase de adaptação, mas 
já está mais prático para a gen-
te registrar o estado clínico do 
paciente, a chegada ao local, 
término da ocorrência e não 
estamos mais usando papel”.

O contrato com a empre-

sa que administra o sistema 
prevê a disponibilização de 
quatro tablets, que a partir 
de agora já passaram a ser 
usados nas ambulâncias. En-
quanto, na central de regula-
ção, o software proporciona 
o monitoramento em tempo 
real das ambulâncias, com a 
visualização do tipo de aten-
dimento que cada uma realiza 
e em que local do mapa elas 
estão. A médica Mariana Gal-
vão, coordenadora do Pronto 
Atendimento da Santa Casa 
de Misericórida de Barretos 
também esteve presente na 
cerimônia de apresentação do 
novo software.

Cordão carnavalesco não fará seu tradicional corso neste ano




